
 

 

    
                                                             Gruppo Consiliare 

                                                                                                                                    Lega Nord 
 

                     
          Firenze, 6 giugno 2019    

 
        Alla c.a. del Presidente  

        del Consiglio Regionale 

        SEDE 
 

 

Interrogazione a risposta orale 

(ai sensi dell’art. 170 del Regolamento interno) 

Oggetto: In merito agli investimenti sulla tratta ferroviaria Arezzo-Stia 
  

Il sottoscritto consigliere regionale 

 
Premesso che 

 
-il caos che per due giorni si è verificato sulle linee ferroviarie Stia-Arezzo ed Arezzo-Sinalunga 
riporta l’annosa problematica all’attenzione di tutti; 
 
-non più tardi di ieri, infatti, è arrivata la segnalazione del ritardo di oltre un’ora sul collegamento 
per Arezzo con ripercussioni anche su quelli verso Stia; 
 

ricordato che 
 

-da anni il sottoscritto consigliere (i.o. 796 del 7/12/18,  i.s. 1502 del 19/12/17 ed i.o. 743 del 
9/8/2018) denuncia con forza gli enormi, quotidiani disagi affrontati dai pendolari sulla linea 
ferroviaria Stia-Arezzo-Sinalunga chiedendo lumi sull’ammodernamento dell’unica linea ferroviaria 
in Casentino soprattutto per rispetto verso quei cittadini, siano essi studenti, lavoratori o turisti, 
costretti a spostarsi; 
 

considerato che 
 
-è indispensabile assicurare agli utenti risposte pronte e precise; 
 

interroga il Presidente e l’Assessore Regionale competente perché 
 
-relazionino sulla vicenda attraverso un report preciso riguardo agli investimenti fatti dalla Regione 
Toscana sulla linea in oggetto e sulle interruzioni e sui problemi che la linea ha patito e sta tuttora 
patendo a danno degli utenti. 
 
 
                                                       Marco Casucci  


